

Antrag:

Freigabe zur Benutzung der Busspuren in Leverkusen für Taxen

Begründung:

Für eine reibungslose fahrt ohne längere Wartezeiten im Verkehr für die Kunden und für die Schonung der Umwelt stellen wir den Antrag zur Freigabe der Buslinien in Leverkusen für die Taxen. Als ein Bestandteil des öffentlichen Nahverkehrs beruhen wir uns auf das Recht der Gleichberechtigungsstellung in den Gesellschaftsstrukturen.

Daher bitte ich Sie unsere Anträge bei der nächst möglichen Versammlung bei dem Rat der Stadt-Leverkusen einzureichen.

Für evtl. Rückfragen Ihrerseits stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen